

Réunification de l'Eglise évangélique du Gabon

18 ans, ça se fête !

F.B.E.M

Libreville/Gabon

EN guise de réjouissance pour sa réunification le 27 juillet 1997, scellée après trois décennies de divisions intestines, l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) célèbre pour la première fois cet événement par quatre jours d'actions de grâce, depuis vendredi dernier. Dix-huitième année de réconciliation, dont les festivités ont été ouvertes par un culte solennel à la paroisse de Gros-Bouquet à Libreville, et auquel ont pris part de nombreuses personnalités, dont le président de l'EEG, le révérend Jean Jacques Ndong Ekouaghe, son alter égo du Congo, le révérend Patrice Souami, l'archevêque de Libreville, Monseigneur Basile Mvé Engone, ou encore Nicodème Alagbada, président de l'Eglise méthodiste et protestante du Bénin. "Il faut se souvenir de ces moments où Dieu a fait grâce de nous réunir à nouveau. Car c'est rare dans le monde religieux de pouvoir



Photo : F.B.E.M

Les officiels au culte d'ouverture de la fête de la réunification.

à nouveau se réunir après plus de trente ans de séparation", a confié d'entrée le président du comité d'organisation, Marc Noel Memioghe, réaffirmant par-là l'importance de ces moments. Lesquels n'auraient pas été, selon ce dernier, sans l'investissement personnel du premier berger de ladite communauté au Gabon. Pour un petit retour dans l'histoire, cette communauté protestante du Gabon, première d'Afrique centrale en 1842, a débuté dès 1967, trente-deux années de divisions, "non pas sur le plan doctrinal, ou ecclésiologique



Photo : F.B.E.M

Un aperçu des chorales qui ont animé le culte.

comme dans l'histoire de la plupart d'églises. Mais à



Photo : F.B.E.M

De nombreux pasteurs étaient présents lors de ces festivités.

cause de problèmes de régions, d'individus, de longévité au pouvoir, créant ainsi des fractions", comme le rappelait ce jour le pasteur

Fridolin Edou Abagha. Et ce jusqu'à ce qu'en 1997, "les gens en aient marre, que la classe dirigeante ait connue des mutations, mais surtout, que le Seigneur ait parlé". Avant de conclure qu'il y a un temps pour toutes choses. "Je voudrais vous transmettre la joie que nous partageons en cet anniversaire, pour cette fraternité retrouvée... Dix-huit ans, c'est le passage à l'âge adulte, où l'on prend son envol. Le symbole est fort, et nous soutenons cette démarche", a déclaré d'entrée Anne-Sophie Macor, secrétaire exécutif du Centre des églises en missions (Ceva), regroupement auquel appartient l'EEG.

Un soutien également affiché par le président de l'Eglise évangélique du Congo, officiant le culte solennel d'ouverture, qui a insisté sur le fait que "l'unité de l'église ne saurait être perçue comme une option, mais comme un ordre de Dieu". Quant au Monseigneur Basile Mvé Engone, leader de la communauté catholique au Gabon, il a aussi salué l'acte fort posé en cette date par ses congénères, rappelant que "la réunification que nous célébrons aujourd'hui, a conduit l'EEG, à être un artisan de paix, aussi bien pour la communauté chrétienne que pour le pays". Cette assemblée était fortement bercée par des chants de chorales, à l'instar de celle de l'Ucefeg (Union chrétienne des femmes de l'EEG), qui s'est particulièrement démarquée. La soirée a pris fin dans un concert de chorales, et s'est poursuivie, le lendemain, par une série de conférences thématiques, dont le but était de faire connaître aux protestants l'histoire de leur congrégation, de l'arrivée des missionnaires au Gabon en 1842, jusqu'à ce jour.

Lancement de la tournée nationale de la Caravane « Beaufort Cinéma Plein Air »

Le cinéma gabonais à la rencontre de son public

P.F.

Libreville/Gabon

Pour la deuxième année consécutive, l'organisation d'un cinéma en plein air vise à rapprocher les Gabonais des acteurs et réalisateurs locaux.



Photo : P.F.

Le responsable de la marque Beaufort Jager Judicael Ndzondo et Melchissidec Obiang Zué, présentant le concept de la caravane.

STRASS, robes longues et smokings. La soirée de lancement de la 2e édition de la tournée nationale de la Caravane « Beaufort Cinéma Plein Air » battait son plein, vendredi dernier, dans un restaurant de la place à Owendo. L'humoriste Manitou et la Miss Gabon 2015 étaient présents pour participer à ce moment d'exception. En plus des animations et de la conférence de presse organisés pour promouvoir l'événement, la soirée s'est terminée par la projection en exclusivité du dernier film de Melchissidec Obiang Zué, « La mort au bout du sexe ». Un long-métrage souhaitant sensibiliser la population aux risques liés aux maladies sexuellement transmissibles. Du 25 juillet au 12 septembre, la Caravane « Beaufort Cinéma Plein Air » propose au public pas moins de seize dates pour découvrir cinq long-métrages de jeunes réalisateurs gabonais. Le projet, organisé par la marque Beaufort Lager en partenariat avec les Studios Montparnasse, vise à pro-

mouvoir la production cinématographique locale. « Notre objectif, c'est d'accompagner les réalisateurs gabonais pour leur permettre de réaliser leurs projets et de trouver un public », a déclaré à cette occasion Judicael Ndzondo, le responsable de la marque de bière. En plus de Melchissidec Obiang Zué, les autres réalisateurs sont Aimé Kotoma pour « Le pacte de l'infidélité », Charment Bivouli avec « Mokabo », John Franck Ondo et son « Retour à la vie » et Saturnin Aye-nouet avec « Le Plan ». Cette année, la Caravane organisée, en plus des projections, des rencontres avec les acteurs et les réalisateurs gabonais. Occasion pour le public de faire connaissance avec des artistes locaux et de discuter avec eux. Les long-métrages, sélectionnés par un comité de visionnage constitué de cinq personnes, ont pour unique point commun de mettre en avant le professionnalisme des acteurs et des réalisateurs ga-

bonais. Drame, action et humour seront au rendez-vous pour divertir le public et lui faire découvrir des films réalisés par des nationaux. En tout, ce sont près de neuf villes qui seront couvertes par la caravane, dans six provinces différentes. Les projections sont organisées non seulement à Libreville, mais aussi à Ntoum, Franceville ou encore Port-Gentil. Une occasion unique pour le réalisateur gabonais Melchissidec Obiang Zué, qui souhaite sensibiliser le public gabonais, non seulement dans la capitale, mais aussi dans l'arrière pays, au problème du Sida. « C'est une véritable opportunité qui m'est donnée afin de faire passer un message », a-t-il déclaré, « car aujourd'hui la sexualité est banalisée, et cela a des conséquences désastreuses ». Son long-métrage devrait être diffusé, d'ici six mois, en Côte d'Ivoire, au Burkina Faso et en Chine. Afin que le cinéma gabonais se fasse connaître dans le reste du monde.

MINISTERE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS

CABINET DU MINISTRE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION GENERALE DU BUDGET ET DES FINANCES PUBLIQUES

DIRECTION DE LA PREPARATION ET DE LA PROGRAMMATION BUDGETAIRES

N° 0012 / MBCP / CAB / SG / DGBFIP / DPPB



Ministère du Budget et des Comptes Publics

COMMUNIQUE

Dans le cadre de la préparation du projet de loi de finances, exercice 2016, le Ministre du Budget et des Comptes Publics porte à la connaissance de Mesdames et Messieurs les Secrétaires Généraux des ministères et les Responsables de Programme, que la reprise des travaux des conférences budgétaires, initialement prévue le jeudi 23 juillet 2015 à 10h, au Stade de l'Amitié sino-gabonaise d'Angondjé, est reportée au mardi 28 juillet 2015 aux mêmes lieu et heure, selon le programme décliné ci-après :

- mardi 28 juillet 2015 à 10h : Cérémonie de reprise des travaux des conférences budgétaires ;
- du mercredi 29 juillet au jeudi 13 août 2015: Travaux en atelier conformément au programme détaillé transmis aux Secrétaires Généraux ;
- vendredi 14 août 2015 à 10h30 : Synthèse des travaux et Cérémonie de clôture des conférences.

Sont conviés à prendre part aux cérémonies de reprise et de clôture, et aux travaux en ateliers, les Secrétaires Généraux des Ministères et les Responsables de Programme.

Fait à Libreville, le 22 juillet 2015

Le MINISTRE
MINISTRE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS
LE MINISTRE
Christian MAGNAGNA